

## **Interpellation « Sécurité à l'école »**

Monsieur le Président,  
Mesdames et Messieurs,

En préambule, je précise que la présente interpellation est appuyée par les deux groupes PLR.

La bagarre qui s'est déroulée lundi 20 janvier en début d'après-midi aux environs et à l'intérieur du Collège Arnold Reymond est un événement grave qu'il convient de dénoncer fermement.

De nombreux élèves ainsi que leurs parents ont pris peur à la découverte des violences exercées par certains jeunes incapables d'apprécier la portée de leurs échanges sur les réseaux sociaux et confondant parfois le monde virtuel avec celui de la vraie vie. Le choc a été d'autant plus grand qu'il est avéré que des élèves qui n'avaient rien à voir avec la rixe initiale ont fait l'objet d'attaques au spray au poivre.

Le Directeur de l'établissement scolaire a réagi rapidement et informé les parents des élèves de manière factuelle. La police et la justice ont fait et font leur travail et il n'y a pas de raison de douter de leur engagement et de porter ici des critiques à leur égard.

J'ai toutefois quelques questions à poser à la Municipalité.

J'aimerais tout d'abord savoir pourquoi elle n'a pas jugé nécessaire de communiquer suite à ces événements.

Ensuite, dans un souci d'éviter que de nouveaux événements de ce type ne se reproduisent, je souhaiterais que la Municipalité se prononce sur les aspects suivants :

- Le niveau de sécurité actuel aux alentours et à l'intérieur des bâtiments scolaires par rapport aux menaces tant sur les personnes que sur les bâtiments eux-mêmes.
- Les possibles changements et améliorations destinés à rassurer les parents et les enseignants et à protéger les bâtiments.

Je remercie d'avance la Municipalité de ses réponses.



Nathalie Jaquerod

Conseillère communale